

AULT FOODS LIMITED

405 The West Mall

Etobicoke, Ontario

Canada M9C 5J1

Tel: (416) 620-3057 Fax: (416) 695-7905

Agro-food

Ault Foods Limited, with operations throughout Canada, Mexico, the United States and the United Kingdom, is Canada's largest integrated milk processor, through trade, sale of technology or direct investment. The company produces award-winning cheeses (cheddar, mozzarella and processed cheese slices and spread), butter, margarine, skim and whole milk powder, whey powder and a variety of dairy blends for the food, ice-cream and infant-formula industries.



LES ALIMENTS AULT LIMITÉE

405 The West Mall

Etobicoke (Ontario)

Canada M9C 5J1

Téléphone : (416) 620-3057 Télécopieur : (416) 695-7905

Agro-alimentaire

Les Aliments Ault Limitée, qui possède des installations partout au Canada, au Mexique, aux États-Unis et au Royaume-Uni, est, grâce à ses activités (commerce, vente de technologie et investissements directs), la plus importante entreprise canadienne de traitement intégré du lait. Les produits de la société comprennent diverses sortes de fromage primées (cheddar, mozzarella, fromage traité en tranches ou à tartiner), beurre, margarine, poudre de lait écrémé ou entier, poudre de lactosérum, ainsi qu'une grande variété de mélanges semi-lactés pour les industries alimentaires, glaciers et d'aliments maternisés.